

生徒研究活動発表会

下高通信



かぶら

第19号

発行年月日
2022年12月23日

発行
群馬県立
下仁田高等学校

甘楽郡下仁田町下
仁田550-1
TEL 0274-82-3124
FAX 0274-82-2488
<https://shimonita-h.s.gsn.ed.jp>



下仁田高校マスコット「ネギゴン」

12月16日(金)、生徒研究活動発表会を開催しました。3年ぶりの体育館での対面の開催です。ぐんまコミュニケーション・ハイスクール事業や授業の成果、文化部の活動成果等を全校生徒の前で発表しました。

発表内容は、1、2年生は鎬の清流(総合的な探究の時間)、3年生はコースごとに授業で学んだことを発表しました。



発表内容

1年	下仁田戦争と荒船風穴について
2年	インターンシップと修学旅行のまとめ
3A	理科で学んだ「自然史館とのコラボ授業」「下仁田ジオパーク探訪プラン」
3B	商業の授業で学んだこと、下仁田町商工会青年部とのコラボ授業のこと
3C	家庭科の授業で学んだこと、下仁田ねぎを使った創作料理について

A・・・アドバンスコース B・・・ビジネスコース C・・・カルチャーコース

後半の部では、前生徒会長から現生徒会長へと文化の鍵が継承されました。その後、部活動での成果を発表しました。また、格技場では授業で制作した作品を展示しました。

発表するまで資料作成や原稿の準備等、大変な日々でしたが、その甲斐あっていい発表会になりました。



10月4日にGCH講演会が行われました。下仁田町観光大使の歌菜子さん、寒河江康隆さん、歌手の高橋洋樹さんをお迎えしました。講演のテーマは、「人と町と音楽作りの関わり」でした。

はじめに、ギターリスト兼事務所社長である寒河江康隆さんから、ミュージシャンになったきっかけや事務所設立の話をお聞きしました。寒河江さんは、インターネットで知り合った下仁田町に住むギターリストがきっかけで下仁田町を知り、何回も足を運びました。

そして、同じ事務所に所属する歌菜子さんは、寒河江さんと下仁田町へ遊びに行ったことがきっかけで、下仁田町を知りました。歌菜子さんは、下仁田で食べた「手作りこんにやく」の味に感動し、「こんにやくパラダイス」という曲を作りました。作詞をする上で

GCH

講演会



下仁田町、こんにやくの魅力と正確に伝えるために何回も足を運んだそうです。

最後に、同じ事務所に所属している歌手の高橋洋樹さんからもお話をお聞きしました。高橋さんは、国民的アニメ「ドラゴンボール」の主題歌「摩訶不思議アドベンチャー」を歌っている方です。高橋さんからは、誰もが知るアニメソングだからこそ、「原作が偉大だから売れる」「自分の歌がいいから売れたのか」という葛藤があったと、これまでの経験談を話してくださいました。

講演後、高橋さんに「摩訶不思議アドベンチャー」、歌菜子さんに「こんにやくパラダイス」を歌っていただきました。普段、聞くことのない迫力のある素晴らしい歌声を聞くことができました。



Youtube MOJOSTチャンネルより
歌菜子 群馬県下仁田町公認応援ソング「こんにやくパラダイス」